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Senhor Presidente: 

 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício à 

empresa Expresso Fênix Viação Ltda, ao Senhor Silvio Banami, Gerente de Projetos e 

Processos, e ao Senhor Prefeito Tiago Rodrigues Cervantes, informações acerca da 

possibilidade do aumento da frota do itinerário da linha de ônibus que atende ao bairro Santa 

cruz. 

A alteração visa atender aos usuários do transporte público, que 

procuraram este Legislador, sendo moradores da região, que precisam deste itinerário para 

locomoção. 

                                           A região é desprovida de diversos serviços, tendo eles que serem 

buscados nos bairros mais próximos ou até mesmo no centro da cidade.  

                                    

                                          O transporte coletivo é parte essencial de uma sociedade, de grande 

importância. Garantindo o direito ir e vir de seus cidadãos.  

Sendo assim surgem as seguintes questões: 

I. Existe uma pesquisa de campo tendo em vista as inúmeras 

solicitações de moradores/usuários do transporte público da 

região, que clamam pelo aumento do referido itinerário? 

“Solicita à empresa Expresso Fênix Viação 

Ltda e ao Executivo, informações sobre a 

viabilidade de aumentar a frota do 

itinerário da linha de ônibus que atende ao 

bairro Santa Cruz.” 

 

Autenticar documento em /autenticidade 
com o identificador 370033003000330036003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP 

n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.



              

               

                                         

           

 

2 

 

 

II. Seria possível o aumento do itinerário? Se não por que?  

     

Certos de contar com a presteza e atenção por parte desta 

conceituada empresa concessionária do transporte público, e da nossa Municipalidade, 

encaminho a propositura visando o bem-estar dos nossos munícipes usuários do serviço. 

 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 08 de abril de 2024. 

 

 

 

José Roberto Pereira do Nascimento 

  

Vereador 
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